

**月曜日は大雨のために休校になりました**

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。7月になりました。夏ですね。

ここ数年、7月の初めには大雨が降って大きな被害が出ています。今回も紫川の上流で高齢者の方が亡くなるという痛ましい事故がありました。先日、火災を想定しての避難訓練を行いました。災害の種類によって避難の経路や方法は変わります。それぞれの場合を想定し、避難の方法や場所をあらかじめ確認しておく必要があります。また、地域や家庭であれば、緊急時に何をもちだし、どうやって家族と連絡を取るかなどの確認も大切ですね。万一の緊急時には、自分の命を守る行動ができるようになってください。今週の後半は真夏のような天気が続く、熱中症アラートが出されています。また、暑さのせいで体調不良になる生徒も多く、コロナウイルスなどの感染症の危険性も高まってきました。災害と同じく、自分の身を守るのは自分自身です。「危ないな」と思ったら決して無理をせず、命を守る行動をとるように。



【紫川も増水して危険な状態でした】

**○ 大畑歩夢選手パリオリンピック代表決定**

日本サッカー協会は3日、パリオリンピックに出場するU-23日本代表

18人を発表し、広徳中学校出身、浦和レッズ所属の大畑歩夢選手が代表に選ばれました。東京での記者会見に出席した大畑選手は、「日本のために泥臭く戦い、日本にメダルを持って帰れるように頑張りたい」、「個人としては結果という数字を残したい。チームとしてはメダルを獲りにいくので、期待して見てほしいです」と力強く意気込みを語ったそうです。日本代表チームは7月11日に日本を発ち、17日にはフランス代表と親善試合を行い、24日に対パラグアイ戦、27日対マリ戦、30日に対イスラエル戦とグループリーグを戦います。パリとはかなり時差があり、テレビの中継も早朝になってしまうこともありますが、皆さんも応援よろしくをお願いします。

**○ 夏の大会が始まっています**

先週からいくつかの種目で大会が行われ、本校の生徒も、3年生を中心に各会場で頑張っているようです。最後の大会で、最高で最強のパフォーマンスを発揮ができることを心から祈っています。先日お知らせした連携部活動や合同部活動のほかにも、野球やサッカーなどのクラブチームに所属して頑張っている生徒も少なくありません。そんな生徒の皆さんの活躍にもエールを送ります。

部活動などスポーツの試合本番でないと経験できないことや、音楽や演劇など、本番のステージに立たないと経験できないこと、そしてそこから学ぶことは本当にたくさんあると思います。

この夏、大会に臨む皆さんにはぜひ、広徳中スクールプライドを胸に、感謝の気持ちと、誇りをもって、全力で頑張ってもらいたいと願っています。くれぐれも熱中症には気を付けてくださいね。